



Frente Cívico Nacional buscará convertirse en partido; convoca a foros

Realizará tres foros para discutir la posibilidad de buscar convertirse en partido y convocó a una manifestación para el 11 de agosto frente al INE

Alejandro Páez

nacional@cronica.com.mx

Una vez pasadas las elecciones del 2 de junio donde apoyó a Xóchitl Gálvez, el Frente Cívico Nacional, integrado por organizaciones sociales, académicos y exlegisladores, organizará una serie de foros para decidir si se transforma en un nuevo partido político que pueda ser una opción para enfrentar a Morena y su intento de controlar el Poder Legislativo y ahora el Judicial.

“El Frente Cívico está convocando a la ciudadanía a participar en una discusión de cómo debería ser esta fuerza política: debe ser un partido, un frente, una organización; bajo qué ideología podría funcionar o sería preferible no tener una ideología muy estricta, si-

no concentrarse en causas específicas”, aseveró el académico, Macario Schettino

Para ello a partir de este 24 de julio el Frente Cívico Nacional realizará tres foros para discutir la posibilidad de buscar convertirse en partido y también para analizar el tema de la sobrerrepresentación que le daría la mayoría calificada a Morena ante lo cual se convocará a una manifestación ciudadana para el 11 de agosto frente al INE para exigirle que acate lo que se mandató en las urnas.

En ese sentido, el Frente convocó a los mexicanos a participar en los foros que realizará a partir de mañana a lo largo de la República mexicana donde se discutirán si este movimiento debe ser partido político, y de aceptarse, cuáles deben ser las reglas para su funcionamiento interno con el fin de evitar que se deteriore como ha pasado con otros partidos que se convirtieron monopolio familiar o botín de liderazgos o personajes

El primero de los foros se realizará este miércoles a las

11 de la mañana en la Casa de la Cultura Alicia Santillana, en la ciudad de México, informó Schettino.

Los foros para conocer el sentido que debe llevar este nuevo partido político –agregó– durarán tres semanas con el fin de reunir todas las opiniones necesarias con relación al rumbo que tomará esta naciente fuerza política.

Explicaron que en principio no se abocarán a captar militantes de otros partidos sino que darán prioridad a la ciudadanía.

“Por eso mi insistencia, no estamos hablando necesariamente de un partido político, sino una fuerza política que para poder competir tendrá que tomar esta figura”, aseveró.

Sobre el financiamiento que requerirá ese movimiento para costear las asambleas que pide la ley electoral en caso de optar por convertirse en partido político, Schettino, reconoció que será complicado, por lo cual apostarán a las donaciones de la sociedad civil.

“Para las 300 asambleas y toda esta parte organizativas si se va necesitar obtener recursos. Esperamos que esta ciudadanía que está interesada en tener una representación, esta le suficiente interesada para aportar en ella”, confió

A su vez, Amado Avendaño explicó que existe un rechazo grande por los partidos políticos por lo cual apostarán a construir una fuerza desde cero, “de la nada”.

“Es tener una organización ciudadana con un brazo político y que pueda proponer un candidato en momentos electorales”, estableció

El Frente tiene planeada una gira por los 300 distritos electorales que hay en todo el territorio nacional para realizar consultas y conocer las necesidades más inmediatas de los mexicanos y saber si es necesaria una nueva fuerza política.